
 

 

 

 

 

令和５年度第３回地域教育協議会、及び令和５年度第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事

の概要をご報告します。 

◆地域教育協議会 

地域学校協働本部地域コーディネーターと学校運営協議会委員との会議を行いました。 

（１）地域学校協働本部 井上充代チーフコーディネーターより、今年度の活動報告がありました。 

・グラウンドキーパー、運動会門警備、２年生職場体験受入先調整、１年生職業講話講師手配、

３月展示発表会保護者受付を例年通り行った。 

・今年度より新たに２年生防災宿泊体験夕食・就寝準備、３年生面接練習面接官手配を行い、地

域の方と生徒が直接話す機会があり、次年度以降も継続したい。 

 （２）次年度の活動に向けて意見交換をしました。 

・保護者や地域と連携して、多くの活動を行っており、ＰＴＡ役員の認知度は上がっているが、役

員以外の保護者の認知度が低いことが課題である。 

・地域学校協働本部の名称だけでなく、「音羽中サポーターズ」の覚えやすい名称を使用したり、

保護者会での説明の機会を設けたりして保護者へ活動を紹介する。 

◆学校運営協議会 

《協議事項》               司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和５年度 学校運営協議会活動報告書について 

・区に報告する活動報告書の内容について確認しました。 

（２）令和６年度 学校運営協議会委員の確認 

（３）令和６年度 学校運営協議会活動予定について 

・年間の活動計画について確認を行いました。また、４月、５月の開催日も決定しました。 

・学校の活動について具体的な方向性を事前に確認し、より活発な議論を行うようにすることを 

確認しました。 

《連絡・報告事項》 

（１） 令和６年度の学校経営方針について説明がありました。 

（２） 卒業式、修了式等の行事を予定どおり実施したと報告がありました。 

（３） 卒業生の進路状況について報告がありました。 

（４） 令和６年度の年間行事予定と４月の主な行事予定について報告がありました。 

（５） 令和６年度に入学する新１年生の人数についての状況報告がありました。 

現時点で区内外の９校の小学校から９９名が入学する予定。（４月９日入学式） 

《委員より一言》今月の担当は小池拓哉副校長です。 

今年度は５月に新型コロナウイルス感染症が感染症法上の位置づけが５類となり、学校の活動もほとんど制限を

かけることなく実施することができました。それとともに、保護者、地域の方に教育活動を参観していただく機会

を設けると、多数の方にご来校いただきました。また、様々な場面でご支援を受けることができ、地域に支えられ

ている学校であることを改めて認識することができました。今後も地域の学校として、教育活動をより充実したも

のとしたいと考えておりますので、令和６年度も本校へのご支援とご協力をお願いいたします。 

次回の学校運営協議会は、令和６年４月２２日（月）午後３時３０分より実施予定です。 

○ 開催日時 令和６年３月２５日（月） 午後３時３０分より午後５時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子 

弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 
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